

Zürich, 4. Dezember 2018

### **Medienmitteilung: Zürich braucht ein Kongresszentrum**

Sehr geehrte Medienschaffende

Der Vorstand der IG Kongress-Stadt Zürich hat heute Dienstag über das weitere Vorgehen bezüglich eines Kongresszentrums in Zürich und der Volksinitiative «Neue Arbeitsplätze anstatt Carparkplätze» diskutiert. Der Vorstand ist erstaunt, dass die Volksinitiative unrechtmässig sein soll: Seine juristischen Abklärungen hatten ein anderes Resultat ergeben. Er wird die Situation nun rechtlich noch einmal eingehend prüfen und auf dieser Basis seinen Mitgliedern einen Antrag für das weitere Vorgehen stellen.

Neben der Frage der weiteren Behandlung der Volksinitiative steht dabei die Frage im Raum, auf welchen anderen Wegen sich das Ziel einer besseren Kongressinfrastruktur in Zürich erreichen liesse, falls die Volksinitiative tatsächlich an den vom Stadtrat vorgebrachten formellen Aspekten scheitern sollte. Denn Zürich ist auf eine zeitgemässe Kongressinfrastruktur angewiesen. Dass diese heute fehlt, beeinträchtigt Zürichs Attraktivität als Wirtschafts-, Bildungs- und Forschungsstandort massiv.

Freundliche Grüsse

IG Kongress-Stadt Zürich

#### **Weitere Auskünfte erteilt:**

Nicole Barandun, Vorstandsmitglied, [nicole.barandun@barandun-law.ch](mailto:nicole.barandun@barandun-law.ch), 079 744 20 75.